



CULTURE



## Un documentaire qui aborde la question de la hiérarchie chez les chasseurs-cueilleurs

Tourné pour partie en Dordogne, le documentaire "Dames et Princes de la Préhistoire" sera diffusé samedi 19 juin sur Arte. En amont, quatre projections en avant-première sont programmées mercredi au Buisson-de-Cadouin et jeudi à Montignac.

*Publié le 14 juin 2021*

Existait-il une hiérarchie dans les sociétés des chasseurs-cueilleurs ? C'est une des questions qui a conduit la réalisatrice Pauline Coste à conduire une enquête partout en Europe restituée sous forme de documentaire : "Dames et Princes de la Préhistoire".

Ce documentaire, qui aborde la question des sépultures du paléolithique et dévoile des images inédites de la grotte de Cussac, a été tourné en partie en Dordogne, et a été soutenu par le Département de la Dordogne et la Région Nouvelle-Aquitaine à travers leur fonds d'aide à la production cinématographique et audiovisuelle.

Il fera l'objet d'une projection en avant-première mercredi 16 juin à Cinema Lux Louis Delluc et jeudi juin 2021 à Le vox. (séances à 19h et 21h30).

Il sera ensuite diffusé sur ARTE samedi 19 juin à 22h30 à l'occasion d'une journée archéologie, proposée pour les Journées européennes de l'archéologie.

Dames et princes de la Préhistoire, documentaire de Pauline Coste. Coproduction : ARTE GEIE, ČESKÁ TELEVIZE, DAY FOR NIGHT, ENFANT SAUVAGE (France/République Tchèque, 2021, 52MN). Visible sur sur arte.tv du 12 juin au 17 juillet. À l'antenne, samedi 19 juin à 22h25.